

Ataques

Expreso mi preocupación por el reciente atentado contra Carabineros en la Región del Maule, acto de violencia no solo pone en riesgo la vida de quienes trabajan para protegernos, sino que también refleja una crisis en nuestra sociedad que requiere atención urgente. Las manifestaciones son un derecho fundamental en una democracia; sin embargo, es esencial que se desarrollen en un marco de respeto y diálogo. Carabineros, como representantes del orden público, se encuentran en una posición difícil, enfrentando situaciones de violencia que limitan su capacidad de actuar en defensa de la comunidad, inhibiendo el empleo de los medios entregados por el Estado. Insto a nuestras autoridades elegidas democráticamente a que reconsideren y modifiquen la normativa que regula las Reglas del Uso de la Fuerza, ya que el Estado debe actuar con una fuerza superior a los que ejercen la violencia. Es vital dotar a nuestras fuerzas de seguridad de las herramientas legales necesarias para garantizar el orden público y la seguridad de todos los ciudadanos.

EDUARDO VILLALÓN ROJAS